

**Sujet** :[INTERNET] avis plate forme catella

**Date** :Thu, 29 Jun 2023 10:48:31 +0200 (CEST)

**De** :Jaulin Yves

**Répondre à** :Jaulin Yves

**Pour** :pref-icpe@loir-et-cher.gouv.fr

Je suis contre ce projet. A l'heure où nous luttons contre l'artificialisation des sols

qui est l'une des premières causes du changement climatique un tel projet paraît

inimaginable.

Les poids lourds ont des interdits qu'ils ne respectent pas.....Breger à romorantin

les camions étrangers ou non préfèrent souvent passer

avenue de Salbris lorsqu'ils vont vers Orléans Paris , ils économisent le coût d'une

portion d'autoroute et font 20 kms de moins . Ils démolissent les routes.

Les emplois avancés sont 250 sur 5 ans sans même savoir à qui ces box seront

loués. Certaines villes affichent déjà des box de stockage vides !!! à louer un peu

partout en sologne et ailleurs.

J'espère que la raison l'emportera comme à Lamotte Beuvron et que ce projet

ne verra pas le jour.

Merci de m'avoir lu

Mr Jaulin Mme Jaulin